
 
 

 

 

 

 

 

SÉRIE MILAGRES DE JESUS 

Jesus transforma água em vinho 

 

“Disse Jesus aos serviçais: Encham os potes 

com água. E os encheram até à borda. Então 

lhes disse: Agora, levem um pouco do vinho 

ao encarregado da festa. Eles assim o 

fizeram, e o encarregado da festa provou a 

água que fora transformada em vinho...” 

(João 2:1-10). 

 

CANÇÃO DE LOUVOR 

TODAVIA ME ALEGRAREI – 

LEANDRO SOARES 
https://www.youtube.com/watch?v=rNBedSCKwVc 

 

Eu tenho um Deus 

Que não vai deixar 

Essa luta me matar 

O desespero me tomar 

 

Por mais pressão que seja 

A situação 

O controle ainda está 

Na palma de suas mãos 

 

O choro dura uma noite, mas a alegria 

Ela vem pela manhã 

Eu creio, eu creio 

O choro dura uma noite, mas a alegria 

Ela vem pela manhã 

Eu creio, eu creio 

 

Ainda que a figueira não floresça 

E não haja fruto na vide 

E o produto da oliveira minta 

Todavia eu me alegrarei (3X) 

APLICAÇÕES:  

1. Jesus não pode ser apenas um detalhe 

em nossa vida. Comente sobre essa 

declaração. 

2. Mesmo que Jesus esteja conosco, a 

crise poderá vir. Mas devemos levar 

nossas necessidades a Jesus, em oração. 

Compartilhe uma de suas experiências 

em relação a esse fato. 

3. Não nos cabe avaliar a ação de Jesus em 

nossa vida, pois ele tem a hora certa. 

Como você lida com essa realidade? 

4. Por que Jesus realizou seu primeiro 

milagre numa festa de casamento? 

Você acredita que Jesus se importa com 

você?  

AGENDA DA SEMANA: 

Terça da Palavra, 20h 

Sexta-feira: Culteen, 20h 

Sábado: Culto GC, 20h 

Domingo: Escola Bíblica, 9h 

Domingo: Culto da Família, 10h e 18h 

EXPOSIÇÃO DO TEXTO 

Neste último domingo, o Pastor Ruimar nos trouxe uma bela reflexão sobre o poder 

miraculoso de Jesus, mais especificamente sobre o milagre da transformação 

sobrenatural da água em vinho (João 2.1-11). 

Conforme o relato do apóstolo João, o milagre da transformação da água em vinho 

foi o primeiro dos milagres efetuados por Jesus ao longo de seu ministério. A 

presença de Jesus naquela festa de casamento nos leva a crer o quanto ele se importa 

com a instituição da família.  

Deus não fez a família para o fracasso ou para viver em guerras e conflitos. Ele 

planejou a família para bênção e prosperidade. Do mesmo modo que Jesus 

transformou água em vinho, ele deseja transformar nossas desilusões, nossas 

angústias, nossos temores... Jesus quer nos devolver a alegria e a razão de viver. 

Mas, para que vivamos o milagre, devemos observar alguns princípios: 

1. Convidar Jesus para estar presente. Ele não pode ser apenas um detalhe em 

nossa vida. Ele deseja estar presente no nosso café da manhã, no almoço, no jantar. 

Ele quer estar presente nos nossos relacionamentos diversos, nos nossos negócios. 

Enfim, Jesus quer participar conosco em tudo que fazemos ou deixamos de fazer. 

2. Leve suas necessidades diretamente para Jesus. Mesmo que Jesus esteja 

conosco, a crise poderá vir. Mas devemos levar nossas necessidades, em oração, 

para Jesus. Certamente ele nos socorrerá. A presença de Jesus na festa não impediu 

de acabar o vinho, mas, porque ele estava presente, o vinho voltou, e voltou muito 

melhor. 

Casais à beira do divórcio, famílias desestruturadas, filhos sem direção e sem 

esperança, tudo isso, quando levados em oração a Jesus, tem resposta, tem solução. 

Tudo muda quando Jesus é convidado a estar presente. 

3. Confie que Jesus sempre tem a hora certa para agir. Não nos cabe avaliar a 

ação de Jesus em nossa vida, pois ele tem a hora certa. O tempo de Deus não é o 

nosso tempo. Existe um processo, e Deus está desenvolvendo esse processo em 

nós. Não podemos desistir. 

4. Lembre-se que Jesus espera obediência incondicional. "Faça tudo o que ele 

lhes mandar” foi o que Maria disse aos serviçais daquela festa. 

Enquanto não enxergamos o milagre, devemos nos manter em obediência a Jesus. 

Tudo que ele nos pedir deve ser feito e do jeito dele. Jesus não pode ser uma figura 

decorativa. Ele deseja obediência e, quando obedecemos, o milagre acontece. 

5. Creia que com Jesus o seu melhor está por vir. A água que Jesus transformou 

em vinho superou o primeiro vinho servido na festa. De tão melhor que era causou 

estranheza no encarregado da festa.  

Não há limites para o milagre de Jesus. Não existe coisa grande ou impossível para 

o nosso Deus.  

Não importam as crises pelas quais passamos, Jesus é o mesmo ontem, hoje e 

sempre. O melhor de Deus está por vir. Ele nos surpreende sempre. Deus restaura 

o amor conjugal, ele nos cura de todas as doenças da alma e também do espírito, 

ele cura dos traumas emocionais e nos devolve a capacidade de perdoar nossos 

ofensores. Ele quer nos surpreender. Ele quer nos saciar com um vinho muito 

superior. 

Por Gaspar dos Reis Silva 

https://www.youtube.com/watch?v=rNBedSCKwVc

